

## ***Kinesiólogo de la Escuela Especial Erico Hornung, viaja a México a acompañar tratamiento de un menor collipullense***



**Mario Grandón**

Kinesiólogo Tío Nicolas Lermenda Riquelme , que labora en la Escuela Especial "Erico Hornung" de Collipulli, apoyará como compañía en importante proceso de rehabilitación en México, de una alumna del plantel.-

Basado en la historia real de la película "Los dos Hemisferios de Lucca", el profesional Nicolás Lermenda, apoyará como terapeuta a la primera familia Chilena en probar este novedoso tratamiento de Neurorehabilitación (CYTOTRON) en el país del norte.

Este tratamiento es el más indicado para niñas y niños con parálisis cerebral. Dicho proceso se desarrollará dentro de estas semanas en la ciudad de Monterrey, México.

Destacamos el fuerte compromiso y trabajo del Tío Nicolas en el área de la rehabilitación infantil.

Desde la dirección del colegio, se expresó un sincero agradecimiento por el apoyo de la Municipalidad de Collipulli , a través del alcalde Manuel Macaya Ramírez, quien fomenta instancias de crecimiento profesional para las niñas, niños y adolescentes.

"Nuestra escuela, se dijo, invita a sus estudiantes a soñar, porque los sueños son para cumplirlos. ¡Estamos orgullosos del Tío Nicolas!